

Ressort: Gesundheit

Ebola-Beauftragter warnt vor Isolierung der Krisenländer

Berlin, 01.11.2014, 12:39 Uhr

GDN - Der Ebola-Beauftragte der Bundesregierung, Walter Lindner, hat vor einer Isolierung der von Ebola betroffenen Staaten gewarnt. "Das Wichtigste ist: Wir müssen Ebola isolieren und nicht die Ebola-Länder", sagte Lindner dem "Tagesspiegel am Sonntag".

Lindner wies auch auf die enorme Belastung der Psyche der Menschen in den von der Epidemie betroffenen Ländern hin. "Das ist ja das Teuflische an diesem Virus, dass es bei den nobelsten Gefühlen des Menschen ansetzt: Zuneigung, Zuwendung, Liebe, Fürsorge", sagte er der Zeitung. Viele Menschen stecken sich bei der Pflege ihrer Angehörigen an. Nach Angaben der Weltgesundheitsorganisation wurden seit dem Beginn der Epidemie rund 13.700 Ebola-Fälle registriert, bisher starben mehr als 5.000 Menschen an dem Virus.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-43787/ebola-beauftragter-warnt-vor-isolierung-der-krisenlaender.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com